



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion: Bessere Anerkennung für die Ereignisdienste**

Autor/in: [Klaus Kirchmayr](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 9. Februar 2011

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Die Ereignisdienste (Sanität, Feuerwehr, Polizei) erbringen vielfach aussergewöhnliche Leistungen für die Gesellschaft. Dabei sind sie teilweise extremen physischen und psychischen Belastungen ausgesetzt und setzen teilweise sogar ihr Leben aufs Spiel.

Die Wertschätzung für diesen Dienst an der Gesellschaft und die Möglichkeiten zur Anerkennung besonderer Leistungen in diesem Bereich sind im Kanton Baselland nicht sehr gross. Bei den professionellen Ereignisdiensten gibt es wohl gewisse (kleine) Möglichkeiten, doch im Bereich der Miliz bzw. der Halbprofis (z.B. den Feuerwehren) besteht zumindest teilweise ein Defizit.

Der Regierungsrat wird eingeladen zu prüfen, in welcher Form die Anerkennung aussergewöhnlicher Leistungen der Ereignisdienste bei aussergewöhnlichen Ereignissen verbessert werden kann.